

IV^e Congrès de l'Association des Médecins de Langue Française de l'Amérique du Nord

Comme nos lecteurs le connaissent déjà, l'Association des Médecins de Langue française de l'Amérique du Nord tiendra son quatrième congrès les 20, 21, 22 juillet prochain, dans les murs de notre vieille cité de Québec, cette ville historique qui fut le foyer de son origine et dont toute la nation canadienne s'apprête à fêter, dans la même circonstance, le troisième centenaire de fondation, par des démonstrations d'un éclat sans précédent dans les fastes de notre histoire.

Il n'est pas inopportun de rappeler ici que c'est sur cette même plage antique que mettait le pied à terre il y a juste trois cent ans en même temps que Champlain, l'illustre fondateur, le premier médecin français Bonherme venant apporter les secours de l'art de guérir à la colonie naissante.

Par un heureux retour des événements, c'est également dans cette ville toujours restée française bien que le sort des batailles soit venu changer son allégeance, que fut fondée la première Université française en Amérique qui a mérité d'être désignée comme le principal rempart de notre nationalité. Rappelons également que la célébration du 1^{er} cinquantenaire de cette institution du haut enseignement français au Canada fut l'occasion d'un grand ralliement de tous les professionnels de langue française sur ce continent. C'est à la faveur de cette heureuse circonstance que fut organisée à ce foyer du patriotisme canadien français, l'Association internationale des médecins de